

## La Cruz avanza en los trabajos de mejoramiento de la pileta de la Plaza Comunal

El pasado viernes 30 de mayo comenzaron los trabajos de mejoramiento de la pileta de agua de la Plaza Comunal de La Cruz, con el compromiso que la alcaldesa Filomena Navia Hevia había adquirido, de devolverle su esplendor y convertirla nuevamente en un atractivo visual y recreativo para quienes visitan este tradicional espacio público.

Karina Olivares, jefa de Proyectos de la SECPLAN de La Cruz, respecto a las labores de mejoramiento, comentó que, “comenzamos las obras de mejoramiento de la pileta de nuestra Plaza Comunal, obra que está financiada con recursos de la Subdere a través de su programa de mejoramiento urbano, línea tradicional. La empresa constructora Nuevo Sol se adjudica a la propuesta pública con un monto de \$17.281.977 con un plazo de ejecución de 60 días corridos”.

Anuncio Patrocinado



Las obras incluyen la instalación de un nuevo sistema de aguas y desagüe, la construcción de una cámara de bombas, la incorporación de chorros de agua tipo nieve y un moderno sistema de iluminación LED sumergible, pensado para realzar su belleza durante el día y la noche.

“A través de esta intervención buscamos recuperar un espacio histórico de nuestra Plaza Comunal, como así también darle vida a un punto de encuentro para los vecinos y vecinas de la Comuna de la Cruz”, finalizó la jefa de proyectos.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Esta iniciativa se enmarcó en el compromiso del municipio de La Cruz por revitalizar los espacios públicos de la comuna y fortalecer su valor como puntos de encuentro para la comunidad crucina.

y tú, ¿qué opinas?